



# Ministerium für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten

## Grüne Woche 2024

### Sachsen-Anhalt mit neuem Konzept auf der Grünen Woche in Berlin

Magdeburg. Sie ist der weltweite Hotspot für Branchenvertreter aus Ernährung, Landwirtschaft und Gartenbau: die Grüne Woche in Berlin. Vom **19. bis 28. Januar 2024** öffnet die Leitmesse in der Hauptstadt erneut ihre Pforten. Sachsen-Anhalt ist auch in diesem Jahr auf rund 2000 Quadratmetern Ausstellungsfläche vertreten. Ein neues Konzept wird dabei die Erlebnisregionen des Landes verstärkt in den Mittelpunkt rücken.

Entwicklung, Wachstum und Begegnung: Dafür steht die **Sachsen-Anhalt-Halle 23b auf der Grünen Woche in Berlin**. Ein neues Konzept punktet in diesem Jahr mit modernem Standbau und einer ansprechenden Neustrukturierung. Erstmals werden die Aussteller und Attraktionen der Halle optisch verschiedenen touristischen Regionen zugeordnet.

**Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff:** „Die Grüne Woche muss in diesen Tagen ein deutliches Zeichen dafür geben, dass Politik und Gesellschaft hinter der Landwirtschaft stehen. Sachsen-Anhalt präsentiert sich auf der Messe erneut als ein leistungsfähiges und touristisch attraktives Land. Die Besucher sollen im wahrsten Sinne auf den Geschmack gebracht werden, die unterschiedlichen Regionen unseres Bundeslandes zu erkunden. Wir sind stolz auf unsere Land- und Ernährungswirtschaft, die sich inzwischen unlöslich auch mit den touristischen Belangen verbunden hat. Sachsen-Anhalt ist auch 2024 eine Reise wert.“

**Landwirtschaftsminister Sven Schulze:** „Wir freuen uns, dass wir uns den Besucherinnen und Besuchern der Grünen Woche in diesem Jahr mit einem neuen und noch moderneren Messeauftritt präsentieren können. Damit lenken wir das Augenmerk verstärkt auf die abwechslungsreichen Erlebnisregionen unseres Landes. Zudem bietet die Grüne Woche in bewährter Weise eine Leistungsschau der starken und innovativen Land- und Ernährungswirtschaft in Sachsen-Anhalt. Wir laden Sie herzlich ein, mit Branchenvertretern ins Gespräch zu kommen und zu einem Besuch in unserer Sachsen-Anhalt-Halle 23b.“

**AMG-Geschäftsführer Dr. Jörg Bühnemann:** „In der Sachsen-Anhalt-Halle können unsere Gäste, gebündelt an einem Ort, die größte Auswahl regionaler Spezialitäten unseres Bundeslandes erleben und natürlich auch verkosten. Zu den kulinarischen Leckerbissen gehören Klassiker, aber auch Neues und Außergewöhnliches. Neben Traditionsunternehmen der Branche präsentieren sich zahlreiche kleinere Manufakturen, die mit Ideenreichtum und feinem Gespür für Trends beeindrucken.“

Der geschärfte regionale Fokus und die intuitive Verbindung von Ernährungswirtschaft und Tourismus lassen einen genussvollen Messe-Mix entstehen. So lädt beispielsweise die Weinregion Saale-Unstrut zum Verweilen in einer Weinlounge ein. Die Böllberger Brauerei des Lebenshilfe Halle e.V. präsentiert sich erstmalig mit einem preisgekrönten Kellerbier. Zudem werden neuartige Nahrungsmittelentwicklungen auf der Grünen Woche erstmals vorgestellt. Schlemmen ist also Pflicht!

Stetig wechselnde Thementage im gesamten Messezeitraum machen den Gästen den Besuch in Sachsen-Anhalt zu jedem Zeitpunkt unvergesslich. Dabei richtet sich das Scheinwerferlicht der großen Bühne auf die Regionen und ihre Menschen. Interviews, Künstlergruppen und wertvolle Informationen von der Altmark bis zum Burgendlandkreis bilden die bunte Heimatvielfalt Sachsen-Anhalts in Berlin unterhaltsam ab.

Die wechselnden Präsentationen der Hochschulen und Forschungseinrichtungen tragen dem Innovationsgeist Sachsen-Anhalts Rechnung. Am Stand des Landesmarketings #moderndenken geht es um innovative Projekte der Land- und Ernährungswirtschaft. Landwirt Jonas Schulze Niehoff beispielsweise ist ein Pionier des Anbaus von Kichererbsen in Deutschland. Durch seine Neugier und seinen Entdeckergeist hat er es geschafft, dass Hummus jetzt auch regional- im Herzen der Magdeburger Börde - produziert wird.

Ein Höhepunkt im Messemarathon ist außerdem der Sachsen-Anhalt-Tag am 22. Januar. Die Verleihung des EDEKA-Bioregionalpreises an diesem Tag lüftet das Geheimnis um das beste heimische Bio-Produkt 2023. Am späteren Länderabend sind die Gäste zu Austausch und Geselligkeit eingeladen.

Hintergrund: Die Grüne Woche findet 2024 zum 88. Mal statt und zählt zu den traditionsreichsten Messen in Deutschland. Gegründet 1926 im Berlin der Goldenen Zwanziger, ist sie einzigartig als internationale Leitmesse für Ernährung, Landwirtschaft und Gartenbau. Aussteller aus aller Welt präsentieren an zehn Veranstaltungstagen ein umfangreiches Produktangebot.

Um lange Warteschlangen vor Ort zu vermeiden, ist der Ticketkauf vorab über den Ticketshop der Grünen Woche zu empfehlen. <https://tickets.gruenewoche.de/>  
Kinder unter 6 Jahren haben freien Eintritt.

#### Aktionstage Sachsen-Anhalt-Halle:

|                |  |
|----------------|--|
| Sa. 20.01.2024 | Regionaltag: Altmark                                 |
| Mo. 22.01.2024 | Sachsen-Anhalt-Tag                                   |
|                | Verleihung des Edeka-Bio-Regionalpreis 2024          |
|                | ab 20.00 Uhr Länderabend                             |
| Di. 23.01.2024 | Regionaltag: Elbe-Börde-Heide                        |
| Mi. 24.01.2024 | Regionaltag: Harz und Mansfeld-Südharz               |
| Do. 25.01.2024 | Regionaltag: Saale-Unstrut                           |
| Fr. 26.01.2024 | Tag der Landwirtschaft                               |
| Sa. 27.01.2024 | Regionaltag: Welterberegion Anhalt-Dessau-Wittenberg |

